



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# UCR celebra 68° aniversario

25 AGO 2008



A inicios del 2004, la Dra. Hilda Chen Apuy, recibió el Premio Nacional de Cultura Magón 2003. (Foto: Mónica Bolaños)

Con una Sesión Solemne del Consejo Universitario, la Universidad de Costa Rica celebrará este martes 26 de agosto, su sexagésimo octavo aniversario de fundación.

En la actividad, que se efectuará a las 10:00 a.m., en el Auditorio Alberto Brenes Córdoba de la Facultad de Derecho, se entregará el *Premio Rodrigo Facio Brenes*, a la Dra. Hilda Chen Apuy Espinoza, Profesora Emérita de la Institución, en reconocimiento a su entrega y compromiso con la Universidad y a su lucha en favor de la paz y del respeto hacia la diversidad cultural.

Este galardón es otorgado por la UCR cada dos años a personas que se hayan destacado por su aporte al desarrollo político, social, económico y de la justicia social dentro y fuera de nuestras fronteras.

La Comisión Dictaminadora del Premio *Rodrigo Facio Brenes* consideró el compromiso que ha demostrado la Dra. Chen Apuy durante sesenta años con la UCR y otras universidades públicas, así como con la búsqueda de la comprensión de la diversidad cultural, como parte de la herencia del costarricense y de la humanidad.

Además, reconoció su dedicación a la docencia como vocación de servicio y la entrega de sus conocimientos sobre las diversas culturas de Asia.

En el pasado han recibido el *Premio Rodrigo Facio Brenes* personalidades costarricenses como Manuel Mora Valverde, Isaac Felipe Azofeifa, Jorge Manuel Dengo Obregón, Rodrigo Carazo Odio, Fernando Soto Harrison, Rodrigo Madrigal Nieto y María Eugenia Dengo Obregón.

En la ceremonia también se premiará a 106 estudiantes de la Institución que obtuvieron los mejores promedios en el año 2007.

El grupo lo conforman 78 estudiantes de grado y 28 de posgrado, de los cuales 65 son mujeres y 41 hombres.

Entre ellos se distinguen Adriana María Ramos Chaves y Natalia Van Der Laat García, de la carrera de Derecho, quienes obtuvieron un 10 como promedio general de grado.

En posgrado los mejores promedios generales son los de Percy Denyer Chavarría, del Doctorado en Ciencias (9.50); Wendy Alfaro Chaves, de la Maestría Académica en Nutrición (9.83); y José Alberto Madrigal Jiménez, de la Maestría Profesional en Recreación (10).

En Especialidad el mejor promedio lo comparten ocho estudiantes del Área de la Salud, quienes obtuvieron la máxima calificación. Ellos son: Eduardo Sáenz Corrales, Alejandro Cañas Coto, Mónica Quiroga Galindo, Hannia Abarca Aguilar, Wilbert Araya Vargas, Esteban González González, Eduardo Andrés Moya Sancho y Miguel Montero Baker.

La UCR realiza el homenaje a los mejores promedios, desde 1978, como un estímulo a la excelencia académica estudiantil.

Durante la Sesión Solemne también se entregarán los premios del Certamen de Artes Visuales Bidimensionales, *Ambiente Universitario 2008*, que se realiza desde 1986 y que este año se enfocó en la temática *Universidad: Diversidad y compromiso social*.

[Rocío Marín González.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[rocio.marin@ucr.ac.cr](mailto:rocio.marin@ucr.ac.cr)